



UNIVERSIDAD

El Servicio de Bibliotecas de la USAL ofrece una aplicación para móviles

REDACCIÓN / ÁVILA

La red de bibliotecas de la Universidad de Salamanca (USAL) ha puesto a disposición de sus usuarios una aplicación para teléfonos inteligentes y tabletas tanto de sistemas operativos iOS como Android mediante la cual se puede consultar el catálogo de su sistema bibliotecario, así como conocer su oferta de servicios, localizar las bibliotecas de área y facultades y mantenerse informado a través de los diferentes medios de difusión de noticias. Para emplear esta aplicación es necesario acceder a los servicios de distribución de los diferentes sistemas (Apple Store y Android Market).

Según informa la USAL, la aplicación incluye contenidos sobre las bibliotecas y sus webs, servicios, catálogos (búsqueda de documentos) y noticias.

Biblio USAL permite conocer las colecciones bibliográficas y los recursos electrónicos disponibles en las bibliotecas de la Universidad de Salamanca, además de informar de los servicios de consulta, búsqueda de información, préstamo interbibliotecario, conexión remota, acciones formativas, blogs y redes sociales y de todos los espacios, recursos y servicios bibliotecarios de la Universidad de Salamanca.